

FRAUEN | FRAGMENTE WISSENSCHAFTERINNEN GESTERN HEUTE MORGEN

Kurzdokumentation ab Mitte April an verschiedenen Standorten der Universität Wien. Eröffnung durch Heinz W. Engl, am 26. März, 20 Uhr, im Top Kino



650 JAHRE UNI WIEN – 36 MINUTEN. UND SO VIEL ZU ERZÄHLEN.

Die Kurzdokumentation, die ab Mitte April an verschiedenen Standorten der Universität Wien zu sehen sein wird, handelt von der Geschichte der Frauen an den Universitäten.

Acht Studentinnen berichten vom Studienalltag aus Perspektive der Frau im 21. Jahrhundert. Es werden Menschen porträtiert, die sich einst wie heute zu einem Studium bzw. einer wissenschaftlichen Karriere an der Universität Wien entschieden haben.

Von den späten und sehr schwierigen Anfängen, über die Weltkriegszeit bis zu den Unterschieden zur heutigen Zeit wird aufgezeigt, was sich verändert hat, aber auch, was noch verändert werden muss.

Konzeptuell betreut wurde der Beitrag von der Sprachsoziologin und Diskursforscherin Ruth Wodak und von Diskursforscher_in Mischa Messer.

Flora Löffelmann: Konzeption, Regie, Schnitt

Bernhard Probst: Schnitt

Katharina Löffelmann: Kamera, Grafik

Nils Schröder: Ton, Musik

Jakob Grasböck: Bewegte Kamera, Animation

Nach der Vorführung laden wir zu Sekt und Brötchen ein!